
 

   
 

Herrn Oberbürgermeister 
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Anfrage 

zur Sitzung des Rates am 4. Februar 2021 

Rodungen auf dem GMU-Gelände 

 

Derzeit finden offenbar umfangreiche Rodungen auf dem GMU-Gelände in Hofstede 

statt. Die SPD im Rat fordert die Verwaltung auf, die Rodungen nach Art und Umfang 

zu überprüfen. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD im Rat an: 

 

1. Wie bewertet die Verwaltung die Arbeiten auf dem GMU-Gelände? Werden 

Anforderungen des Baum- und Artenschutzes eingehalten und wird die 

Qualität des Geländes als Teil des Biotopverbunds geachtet? Müssen die 

Rodungen genehmigt werden und liegen – gegebenenfalls  – diese 

Genehmigungen vor?  

2. Ist der Verwaltung bekannt, welchem Zweck die Rodungen dienen? Sind sie 

im Zusammenhang mit der Altlastensanierung zu sehen? 

3. Wie sieht aktuell die mittel- bis langfristige planerische Perspektive für das 

gesamte Areal aus? 

 

Martina Schnell 


